



## PARA LA ORACION

### > Leemos Juan 6,1-15: Mirar con Jesús a la muchedumbre

La mirada de Jesús es completa y profunda; abarca lo exterior y lo interior, las necesidades materiales y espirituales. Su punto de mira es, precisamente, el proyecto del Padre para con su pueblo, no se queda en sus impresiones subjetivas. Sabe ver la realidad y comprender los problemas concretos: "No tienen que comer". Pero no se detiene ahí. No valora a la gente por sus carencias, sino por su vocación última, por lo que "son" y, sobre todo, por "lo que están llamados a ser".

- ¿Sabemos mirar a las personas en función de su destino en el proyecto de Dios?
- ¿Cómo superamos nuestros criterios "eficacistas" e "instrumentales"?

### > Leemos Juan 6,15-24: La ausencia, el silencio de Dios.

Cuando el Maestro se retira de nuestro lado nos sentimos perdidos. Todo nos molesta: las palabras y los silencios. Sólo una cosa sigue teniendo sentido: ¡buscarle con más intensidad y un corazón más humilde, hasta encontrarte de nuevo! La Iglesia no puede funcionar "autónomamente" al margen de su Señor.

- ¿Hemos sentido alguna vez esta experiencia?

### > Leemos Juan 6,25-40: El Pan de Vida

El paso que nos propone Jesús es radical:

+ Hemos de pasar desde sus palabras a su Persona, para entenderlas como el Padre quiere, en el mismo sentido y con el mismo Espíritu. Hemos de recibir sus palabras unidos a Él, en un espíritu de filiación.

+ Hemos de pasar desde sus obras a su Persona, sin quedamos en los beneficios materiales o espirituales que nos producen. Las obras, los signos, son como el trampolín que el Padre nos brinda para impulsamos y atraemos hacia su Hijo. Hemos de dar el paso de la confianza absoluta, en el que nuestros deseos e intereses han de quedar atrás, superados y purificados.

+ En definitiva, hemos de pasar desde el pan material al Pan de la Vida, que es el mismo Cristo en persona; no algo fuera o al margen de Él.

- La celebración frecuente de la Eucaristía, ¿qué consecuencias tiene en nuestra vida personal, comunitaria y social?
- La mutua inhabitación de Cristo en nosotros y viceversa, ¿qué huellas deja en nuestra vida y en la de los demás?

### > Leemos Juan 6,41-71: La Obra de la Fe

En nuestra época, la cultura, el ambiente facilita "una fe religiosa" blanda ('light') y al gusto de cada cual, pero hace difícil la auténtica fe cristiana. Las excusas más socorridas se suelen buscar en una Iglesia "dogmática", que pretende interponerse entre Dios y nuestra conciencia. Pero, si analizamos un poco, la verdadera dificultad no está tanto en la Iglesia (a veces, también) cuanto en la entraña misma del cristianismo: ¡dar mi 'fe', mi total adhesión a "otro" distinto de mí; creer en la Persona de Jesús, fiarme de Él aunque no tenga todos los cabos bien atados! ¿No es ésta la verdadera cuestión?

*Pepe Paniagua*

